



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Tingkatkan Silaturahmi, Patroli Posek Cikampek Sumbang Warga Tirtasari

KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID

Jun 26, 2024 - 01:32





Polres Karawang Polda Jabar-

Dalam rangka menjaga Harkamtibmas di wilayah Posek Cikampek kerap gelar kegiatan sambang kepada warga binaan, seperti yang dilakukan oleh Bhabinkantibmas desa Tirtasari Sambang Silaturahmi terhadap Aparatur Desa Tirtasari ketua RT dan BPD, bertempat di Dusun Pelem desa Tirtasari.

Giatsambang Bhabinkantibmas Polsek Cikampek ini digelar pada 25 Juni 2024 siang bertempat di Dusun Pelem desa Tirtasari Kecamatan Tirtamulya Kabupaten Karawang, Wilkum Polsek Cikampek Polres Karawang Polda Jabar.

Dalam kesempatan sambang Bhabin berikan pesan kamtibmas kepada warga agar tetap menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di lingkungan desa Tirtasari, Bhabin juga himbau warga agar tetap waspada tindak kejahatan C3 dan ikut aktif dalam ronda malam, Bhabin juga berpesan apabila ada kejadian di lingkungan segera hubungi dan laporkan kepada Bhabinkantibmas dan Babinsa Desa Tirtasari, giatsambang berjalan lancar dan kondusif " terang Bhabin Aiptu Tarjono

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Cikampek Kopol Aries Riyanto menjelaskan bahwa giatsambang personil dalam rangka meningkatkan pelayanan dan kondusifitas di lingkungan desa binaannya, selain itu Bhabin juga sampaikan pesan kamtibmas agar turut bersama Polri dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif di wilayah " tutur kapolsek.

Polres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.

Polres Karawang Polda Jabar-

Dalam rangka menjaga Harkamtibmas di wilayah Polsek Cikampek kerap gelar kegiatan sambang kepada warga binaan, seperti yang dilakukan oleh Bhabinkantibmas desa Tirtasari Sambang Silaturahmi terhadap Aparatur Desa Tirtasari ketua RT dan BPD, bertempat di Dusun Pelem desa Tirtasari.

Giat Sambang Bhabinkantibmas Polsek Cikampek ini digelar pada 25 Juni 2024 siang bertempat di Dusun Pelem desa Tirtasari Kecamatan Tirtamulya Kabupaten Karawang, Wilkum Polsek Cikampek Polres Karawang Polda Jabar.

Dalam kesempatan sambang Bhabin berikan pesan kamtibmas kepada warga agar tetap menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di lingkungan desa Tirtasari, Bhabin juga himbau warga agar tetap waspada tindak kejahatan C3 dan ikut aktif dalam ronda malam, Bhabin juga berpesan apabila ada kejadian di lingkungan segera hubungi dan laporkan kepada Bhabinkantibmas dan Babinsa Desa Tirtasari, giat berjalan lancar dan kondusif " terang Bhabin Aiptu Tarjono

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Cikampek Kopol Aries Riyanto menjelaskan bahwa giat personil dalam rangka meningkatkan pelayanan dan kondusifitas di lingkungan desa binaannya, selain itu Bhabin juga sampaikan pesan kamtibmas agar turut bersama Polri dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif di wilayah " tutur kapolsek.

Polres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.